

Appell Verhältnisse in Weissrussland



Von der Jugendsession **angenommen** mit 178 zu 0 Stimmen

Jahr: 2000
Thema: Aussenpolitik
Adressat: Bundesrat
Eingabeform: Appell

Inhalt:

Wir rufen den Bundesrat auf, die demokratischen Verhältnisse in Weissrussland genauer zu untersuchen und wenn nötig geeignete Massnahmen zu ergreifen, um die Demokratie zu fördern.

Begründung:

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen